



Regierungsratsbeschluss vom 10. Juni 2025

Ratschlag für das neue Werbe- und Wegführungskonzept im Umfeld der St. Jakobshalle

P250830

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Von Mai 2024 bis Ende 2025 wird die St. Jakobs-Strasse umfassend erneuert, einschliesslich der barrierefreien Umgestaltung der Tramhaltestelle «St. Jakob». Der provisorische Werbeturm der St. Jakobshalle an der Kreuzung Brüglinger-/St. Jakobs-Strasse wurde im Rahmen dieses Projekts entfernt, um Platz für überdachte Veloparkplätze zu schaffen. Damit wurde der Werbeauftritt der St. Jakobshalle reduziert, was die Wettbewerbsfähigkeit beeinträchtigt. Zusätzliche Informationsstelen sollen die Wegführung und Orientierung für das Publikum auf der Rückseite der Halle, wo es keinen Eingang gibt, verbessern. Der Vorplatz der Halle leidet unter schlechter Beleuchtung und Signaletik, was die Aufenthaltsqualität und Besucherführung weiter beeinträchtigt.

